

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Acuerdos SNTE

REFERENCIA: Urrutia y Muñoz (22 de mayo de 2019) *AMLO y el SNTE acuerdan transparentar adjudicación de plazas*. La Jornada. Recuperado de <https://www.jornada.com.mx/ultimas/2019/05/22/amlo-y-el-snte-acuerdan-transparentar-adjudicacion-de-plazas-1320.html>

ENLACE CORTO: <http://bit.ly/2Ko7bSf>

AMLO y el SNTE acuerdan transparentar adjudicación de plazas

NOTA: Después de casi tres horas de reunión, la dirigencia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) acordó con el presidente Andrés Manuel López Obrador darle mayor transparencia a la contratación de plazas y como gremio cerraron filas con el mandatario, porque “queremos que haya más justicia social y menos pobreza”.

Al salir del encuentro que se llevó a cabo en Palacio Nacional, el secretario general del SNTE, Alfonso Cepeda Salas, externó su respeto para la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, y dijo que López Obrador les pidió unidad con todos los sectores y con toda la clase trabajadora.

“Nosotros coincidimos con eso. Si queremos que realmente haya una Cuarta Transformación exitosa, que se pueda abatir la desigualdad social, que podamos sacar de la pobreza extrema a más de 32 millones de mexicanos, entonces sí podemos hacerlo. Todo juntos con el presidente, creo que debemos cerrar filas”, sostuvo.

Dijo que López Obrador les pidió tener listas sus propuestas para la elaboración de las leyes secundarias. “Como la ocasión anterior, en que la coordinadora vino a pelear por sus iniciativas y nosotros participamos en los 29 foros que se organizaron y pudimos incorporar 60 mil propuestas y ponencias”.

En el encuentro, al que también asistió el secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma, dijo que hablaron de democracia sindical, la cual, sostuvo que en su caso practican todos los días. También plantearon modificar los criterios para la promoción, para que “no sea un solo aspecto el que se considere, sino también la experiencia y la labor en la comunidad”.

Asimismo, “se habló de rectificar los planes y programas que habían desaparecido las clases de tecnología, la carga horaria en general de los maestros de educación física”, además de revisar la disminución de carga horaria de las matemáticas y de biología. Cepeda Salas aseguró que con López Obrador no hablaron de basificación, pero sí plantearon que se estructure el sistema de educación inicial donde no existe y que se fortalezca la obligatoriedad de la educación superior.

COMENTARIO: La transformación que está pasando el país en el sector educativo, es una oportunidad de cambio donde el sindicalismo pueda recuperar su representatividad, así como el fortalecimiento de su unidad con el fin de mantenerse unido, fuerte y activo. Por consiguiente, la realización profesional es la base para el aprendizaje de los alumnos y para lograr una verdadera transformación social y educativa se requiere de congruencia, con la incorporación de las TIC logrando calidad

en la educación junto con una política educativa que contemple el desarrollo de destrezas y habilidades generando estrategias de formación y actualización del docente.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado